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去年，大专家 .COM与宁夏回族自治区卫生健康

委员会合作，率先将MedBrain的两套应用系统在全区

试点应用，完成了 679万居民个人健康档案的标准化

建设。通过MedBrain为 400多万居民提供了“健康画

像”服务，提高居民的健康理念，助力居民进行健康管

理。4 万余名基层医生使用“医生临床决策支持系

统”，提高基层医生临床实践服务能力，助力分级诊疗

落到实处。

今年 11 月 16 日，大专家 .COM 与松江及长三角

G60科创走廊九城市代表举行了“MedBrain院士专家

走进长三角G60科创走廊九城市”启动仪式，同时携手

云南普洱、宁夏银川、安徽阜阳、山东济宁、山西永济等

地，加速MedBrain的数字化应用，将为 5000万居民提

供个性化健康管理解决方案。

如今，G60科创云廊已是松江新城极具

吸引力的“网红”打卡地和城市消费新

热点。

“我们小区摄影群里好多人来G60
科创云廊打过卡了，太壮观了，而且各

类商店很多，品质也高。”家住闵行区康

城小区的阎女士告诉记者，她第一次看

到云廊时，便感到十分震撼。

2015年 9月，G60科创云廊开工建

设，一期项目于 2020年竣工，并于 2021
年 4月 30日投入使用。云廊不仅吸引

了众多总部型、创新型项目先后入驻，

还集聚了一大批“松江首店”，并陆续开

展了“松江制造”品牌秀、中国好声音松

江赛区比赛等丰富多彩的活动，成为松

江的科创高地，更是产城融合、以业兴

城的重要载体。

2020年初，G60科创云廊二期项目

开工，目前正按计划顺利推进。“二期地

下部分已经完成 98%，地库顶板正在施

工中，钢结构部分完成 20%左右，主体

结构核心筒已完成 50%，预计明年 5月

前后实现全部主体结构封顶。”G60 科

创云廊项目经理吴素红介绍，二期项目

计划将于 2025年竣工，届时，云廊将在

一期基础上继续向南延伸，形成总长度

1.5公里的“云中巨舰”。

人文松江新名片
把最好的地段留给松江人民，把最

好的资源用于松江人民，重大文化工程

项目建设给广大市民带来满满幸福

感。今年 9月，松江文化地标云间会堂

文化艺术中心开放，集人文高度、艺术

气息、文化品质、城市魅力于一体，助力

补齐松江公共文化设施短板，提升城市

形象和文化软实力。

“以前这里比较荒凉，没什么存在

感。”家住附近的市民俞英见证了云间

会堂文化艺术中心的建设与发展。“云

间剧院建成以后，我应聘成为了这里的

工作人员。”从旁观者变成参与者，俞英

对云间会堂文化艺术中心的了解更深、

热爱更深、感动更深。“以前看一些高品

质的演出需要去市区，现在家门口就能

看。”俞英说，云间会堂文化艺术中心带

给松江人民的远不止精彩的文化艺术

活动，还有一份自豪。

云间会堂文化艺术中心 2017年 11
月开工建设，总投资10亿元，融合了图书

馆、文化馆、剧院、艺术展厅等多功能场

所，提供读书、观展、看剧等一站式文化

艺术服务。“云间会堂文化艺术中心补齐

了区文化馆、图书馆、文配中心等区级公

共文化场馆建造年代久远、设施老旧、规

模偏小、服务能力不足的短板。云间剧

院则是松江首个大型综合性专业剧院，

也是上海‘五个新城’中最大的中型甲级

剧场。”区文旅局副局长张国强介绍。

作为松江文化新地标，云间会堂文

化艺术中心的建成，是建设人民向往的

松江新城的重磅之作。“未来，我们也会

将云间会堂文化艺术中心真正打造成

面向长三角城市群中最具有城市精神

的公共文化设施，打响上海文化品牌，

助力人文松江建设。”云间会堂文化艺

术中心主任彭烨峰说。

四网融合风景线
新城建设，交通先行。松江大力推

进“四网融合”综合交通体系建设，有轨

电车工程便是其中浓墨重彩的一笔。

如今，亮黄色的有轨电车成为一道城市

风景线，被市民们亲切地称为“蚕宝

宝”，为市民出行提供便捷。

“以前坐公交车会堵，要比现在早

20分钟出门，有时还会迟到。现在有了

有轨电车，小朋友不到半小时就能到学

校。”在有轨电车 1 号线松江体育中心

站，家住新理想花园的陈先生正送女儿

上学，“除了畅通无阻，有轨电车行车还

非常平稳，坐着舒适、安全。”

2018 年 12 月 26 日，松江有轨电车

首条线路开通，T1、T2示范线工程共计

里程 31.24 公里，组成了上海市第一个

有轨电车网络。截至今年 8月底，松江

有轨电车运行总里程713.43万公里，客

流累计达2644.42万人次。

一批批先导性产业、一项项惠民工

程、一条条四通八达的道路，这些重大

工程建设为经济社会高质量发展增添

新引擎。十年来，松江不断解决人民群

众最关心最直接最现实的利益问题，推

动高质量发展、创造高品质生活，不断

实现松江人民对美好生活的向往。今

年，松江新城又将规划建设 80 项重大

项目，重点围绕产业、交通市政基础设

施、居住、公共服务和生态建设五大板

块，扎实推进功能导入、产业发力、交通

引导、蓝网绿脉、住有所居、公共服务提

升、15分钟社区生活圈、数字化转型、绿

色低碳、安全韧性十大专项行动，全力

打造现代、生态、便利、具有活力和特色

的独立综合性节点城市。

作为新一届松江区政协委员，她积极为松江高质量发

展建言献策。作为洞泾镇女企业家协会理事会会长，

她不遗余力地为广大女性就业者提供就业机会，并团

结带领广大女性企业家贡献巾帼力量。

“我们希望云堡未来市不仅仅是一个艺术文创园

区，更是一个能代表上海的城市美育空间。”谈及未来，

程旭表示，在集团战略升级指引下，园区进一步明确运

营定位，提出“城市美育综合体”的愿景。云堡未来市

将充分依托松江丰厚的人文与自然资源，结合自身“红

色文化、海派文化、江南文化”的独特资源优势，以“城

市美育综合体”为目标，为城市空间注入更多文化和艺

术的温度与力量，积极助力上海松江打造成“具有品牌

显示度和功能辐射度的国际大都市文旅标杆区”，努力

探索“旅游+”文旅融合新篇章。

松江高质量发展动力充沛支撑坚实

打造独一份的
“城市美育综合体”

让人人都能享有
优质医疗服务

在审议、讨论党的二十大报告分组会上，邹丰恒围绕加

大“急需、紧缺”高技能人才培养力度、创新技能人才培

养模式，以及如何更好地营造育才、用才、留才的企业环

境等作了交流发言。邹丰恒表示，有幸参加党的二十

大，更加坚定了他拥护党、跟党走的决心，也更加坚定了

他继续精研技术、扎根创新、发挥带头作用的决心。

贯彻落实深耕一线
党的二十大报告提出：“加快建设国家战略人才力

量，努力培养造就更多大师、战略科学家、一流科技领

军人才和创新团队、青年科技人才、卓越工程师、大国

工匠、高技能人才。”

邹丰恒说，习近平总书记在报告中提到的“人才强国

战略”高瞻远瞩，具备新时代发展特色，为制造业企业指

明了前进和努力的方向。作为“松江区首席技师邹丰恒

工作室”的带头人，邹丰恒培养了一批批高技能焊接人

才，其中，焊工中级工123人、高级工64人、技师24人。

从北京一回到公司，邹丰恒就以饱满的热情投入

到工作中。在龙工（上海）机械制造有限公司焊接车

间，邹丰恒站在徒弟陈二斌旁边，手持焊接机器人示教

盒，一边操作一边告诉陈二斌操作要领：“要注意识别

程序代码，按照程序系列号进行焊接操作，这样焊接机

器人才能自动完成后车架的焊接。”陈二斌现已是高级

焊工，一提起师父，他赞不绝口：“师父焊工技术过硬，

手把手教我们的时候非常有耐心，平时对我们的生活

也很关心。”

“从北京归来后，我的人生目标更加坚定了，我要

为国家培养更多高技能人才，助力长三角G60科创走

廊先进制造业高质量发展，为中国式现代化贡献产业

工人的一份力量。”邹丰恒说。

积极宣讲凝心聚力
“习近平总书记的报告总揽全局、凝心聚力、催人

奋进，全场共响起 32次热烈掌声，每一次都令我热血

沸腾。”11 月 18 日，在松江区举行的学习贯彻党的二

十大精神宣讲活动中，回忆起现场聆听习近平总书记

作报告时的情景，邹丰恒仍然心潮澎湃。当天，邹丰

恒以《踔厉奋发新征程，笃行不怠建新功》为题进行

了首场宣讲。

邹丰恒告诉记者，他已成为松江区“党的二十大

精神”宣讲团成员，接下来将进机关、进企事业单

位、进城乡社区、进校园、进军营、进各类新经济组

织和新社会组织、进网站宣传贯彻党的二十大精神，

将党的二十大精神实质、丰富内涵和根本要求原汁

原味带到基层，带到一线车间，把党的二十大精神讲

清楚、讲明白，让党的二十大精神在基层一线落地生

根、开花结果。

“我将继续履行好党的二十大代表职责，立足自身

岗位，弘扬工匠精神，在工作中展现出新时代产业工人

的新风采，做新征程上的奋进者、开拓者、奉献者，以工

匠精神推动长三角G60科创走廊建设高质量发展，为

建设‘科创、人文、生态’现代化新松江及全面建设社会

主义现代化强国贡献更多力量。”邹丰恒说。

以工匠精神推动
长三角G60科创走廊
建设高质量发展
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